
第 2 回 活用部会 会議録（要旨） 
 
1、 日 時：平成 23 年 2 月 8 日（火） １3 時 30 分～15 時 30 分 
 
2、場 所：熊本市古京町別館 2 階 第 1 研修室 
 
3、 出席委員：吉丸部会長、今村委員、岩下委員、岩永委員、北村委員、富田委員                       

（欠席者：、佐々木委員、松本委員） 
 
4、前回部会内容報告 
 
5、 審 議 
（1）「桜の馬場 城彩苑」整備に伴う城内整備方針（報告）    
（2）「桜の馬場 城彩苑」施設見学 
（3） 意見交換 
 
6、 意見交換 議事録（要旨） 

● 施設見学後の感想・意見 

・郊外の大型店舗オープン以降、中心市街地商店街の通行量が半減した。城彩苑オ

ープンにより、観光客の滞在時間が延び、中心市街地にお客さんが足を運んでく

れることに期待している。 

・入園者年間 200 万人目標の熊本城の資料館にしては、あまりキャパシティーを考え

た整備ではなく、熊本城を見てもらう前段という位置づけが足りない気がした。 

・飲食物販施設（桜の小路）は、生もの販売が多く、観光客は腐れるものや冷凍も

のは持って帰らないのではないか。二の丸売店も含め修学旅行生が気軽に買える

品物が少ない気がする。 
・物販店 19 時、飲食店 22 時と閉店時間の違いがあるので、19 時以降の飲食店だ

けは寂しくなるのではないか。 
・城彩苑は観光戦略として大事な場所なので、これからも関係部署で連携して、滞

在、滞留を考えていってもらいたい。 
● その他の意見 
・一口城主の申込場所が少ない気がする。桜の馬場の総合観光案内所や盆正月限定

でも鶴屋や県民百貨店に受付窓口を設置するなどの検討が必要ではないか。 
・二の丸駐車場にある売店は、これだけの観光資源にある売店としてはみすぼらし

い気がする。諸問題はあるが、踏み込んだ検討をお願いしたい。 
・二の丸駐車場や三の丸駐車場の混雑時の交通整理については工夫が必要である。 
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